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会 議 録（１）

会議の名称 令和３年度第１回飯能市社会教育委員会議

開催日時 令和４年１月２１日（金）

開会 午後１時３０分 閉会 午後２時１５分

開催場所 飯能市役所本庁舎別館 第１会議室

議長氏名 社会教育委員代表 大野 康

出席委員 大 野 康 野 村 浩 之 吉 野 勝 美 金 澤 千 恵 子

久 下 文 男 木 﨑 茂 福 嶋 信 子 竹 内 陽 子 平 野 和 弘

欠席委員 岩 崎 隆 井 上 淳 治 狐 塚 賢 一 郎 山 川 安 代

藤 本 重 成

説 明 者 の

職 氏 名

社会教育委員代表 大野 康

生涯学習担当 川﨑 彩子

傍聴者の数 なし

会議次第 別紙資料

配布資料 １．会議次第

２．飯能市社会教育委員名簿

３．令和５年以降、成人式の名称について

４．第２７回入間地区生涯学習フォーラムの参加要請について

５．昨年度行った社会教育委員内アンケートについて

６．今年度の生涯学習課の事業について（令和４年１月１１日現在）

事務局職員

職 氏 名

生涯学習スポーツ部部長 大野 悟

同 生涯学習課長 武藤 郁夫

同 生涯学習課主査 川﨑 彩子

同 生涯学習課主任 吉田 翔平
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会 議 録（２）

議事録の概要（経過）・決定事項

１ 社会教育委員 新委員のご紹介と自己紹介

・野村浩之委員・吉野勝美委員（残任期間）

・岩崎隆委員・狐塚賢一郎委員（残任期間、所用により欠席）

・各委員から自己紹介をいただく。

２ 協議事項

（１）令和５年以降、成人式の名称について

・配付資料に基づいて説明。

（２）第２７回入間地区生涯学習フォーラムの参加要請について

・入間地区社会教育協議会からの要請、配布資料に基づいて説明。

（３）その他

・第３期飯能市教育振興基本計画について

昨年度書面にてご意見を頂戴し、今年度より新計画の基で事業を行っている旨報告。

基本計画の冊子版については昨年９月に委員に送付済。

・昨年度行った社会教育委員内アンケートについて

昨年度行ったアンケートの回答概要を配布。来年度以降の課題に繋げたい旨報告。

・今年度の生涯学習課の事業について

今年度の生涯学習課事業について、令和４年１月１１日現在で完了した事業を報告。

・次回会議は、代表・副代表と相談し、新年度になった早い段階で開催の予定。
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会 議 録 （３）

発 言 者 発 言 内 容

事務局

委員代表

事務局

各委員

事務局

議 長

事務局

議 長

委 員

議 長

事務局

議 長

開会：午後１時３０分

ただ今から、令和３年度第１回社会教育委員会議を開会します。本日より

埼玉県にも「まん延防止等重点措置」が発令されております。新型コロナウ

イルス感染症拡大防止の観点から、短時間での会議を予定しております。

はじめに、大野代表からあいさつをお願いします。

（あいさつ）

続きまして社会教育委員 新委員のご紹介と自己紹介を行います。

社会教育委員は３年の任期となっております。現任期は、令和５年６月ま

での３年となっております。今年度選出団体の役員等の交代により、新委員

がいらっしゃいます。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の関係で、委

嘱状については郵送等で既にお送りしておりますが、ここでご紹介させてい

ただきます。

野村浩之委員（飯能第一小学校校長）、吉野勝美委員（飯能南高等学校校

長）、本日所用により欠席の岩崎隆委員（飯能第一中学校校長）、狐塚 賢一

郎委員（飯能市ＰＴＡ連合会副会長）の４名の方々です。

今年度初めての会議となりますので、委員の皆様、自己紹介をお願いしま

す。

（自己紹介）

続きまして事務局の自己紹介を行います。

（出席職員各自自己紹介）

それでは協議事項に移ります。代表に議長をお願いいたします。

それでは協議事項（１）令和５年以降、成人式の名称について、事務局か

ら説明をお願いします。

（配布資料に基づき説明）

ありがとうございます。事務局からの説明について質問はございますか。

（なしの声）

それでは協議事項（２）第２７回入間地区生涯学習フォーラムの参加要請

について、事務局から説明をお願いします。

（配布資料に基づき説明）

事務局からの説明について質問はございますか。
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委 員

議 長

事務局

議 長

委 員

議 長

事務局

議 長

委 員

委 員

生涯学習課長

議 長

委 員

議 長

事務局

（なしの声）

続きまして、報告・その他に移ります。事務局から報告をお願いします。

まず、「第３期飯能市教育振興基本計画について」の報告です。今年度よ

り新しい計画を基に事業を進めております。昨年度から委員の皆様には、時

間の無い中で書面でのご意見をいただきました。事務局でご確認を依頼した

部分が生涯学習課所管分のみだったこともあり、分かりにくく申し訳ござい

ませんでした。計画自体は、９月に郵送でお送りしておりますので、是非ご

覧ください。

ありがとうございます。事務局からの説明について質問はございますか。

（なしの声）

事務局、次の報告をお願いいたします。

はい、「昨年度行った社会教育委員内アンケートについて」です。

昨年度、新型コロナウイルス感染拡大状況により、第２回目の会議を開催

することができませんでした。会議に替えて書面にてアンケートをお願いし

ましたところ約半数の委員からご意見を頂戴しました。それをまとめたもの

でございます。今後の社会教育委員会議の参考になると思い配布いたしま

す。後ほどご覧ください。

事務局からの説明について質問はございますか。

先日文化新聞に郷土芸能の記事が掲載されていたが、郷土芸能保存会相談

役の久下委員のお考えはいかがですか？

コロナ禍ではありますが、伝統芸能を次世代につなぐためにも、出来るこ

とを考え・行っていきたいと考えております。

（文化新聞社の記事に関し、補足説明）

他に何かございますか。

（なしの声）

次の報告をお願いいたします。

続きまして、「今年度の生涯学習課の事業について」です。1/11 時点で、

事業が完了したもののみご報告させていただきます。

１つ取り上げますと、「青少年育成飯能市民会議」の皆様のお力で、昨年

度は作文審査で行いました「少年の主張大会」を保護者１名を除く無観客で

の開催で、市民会館での発表大会のかたちで行うことができました。また昨
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議 長

委 員

事務局

委 員

事務局

大野生涯学習スポーツ

部長

事務局

事務局

年度残念ながら中止した成人式も、9日に何とか開催することができました。

このように、関係団体や関係者の皆様と協力し、コロナの対策を十分に行っ

た上で、出来る限りのかたちでの実施を行っております。報告は以上です。

なお、「情報交換」につきましては、これまでの協議部分においてご意見

やご回答をお願いしたいことの他、それぞれのご活動の情報をお手元の用紙

にご記入ください。事務局で取りまとめ、皆様にフィードバックさせていた

だきます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から事務局が色々工夫してく

れました。是非この用紙の回答をお願いしたい。また事務局も取りまとめと

委員へのフィードバックをお願いします。

皆様、何かご意見はございますか。

（なしの声）

全体を通してご質問がありましたらお願いします。

（なしの声）

閉会のあいさつを大野生涯学習スポーツ部長よりお願いします。

（あいさつ）

次回会議につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止の状況を鑑

みながら、新年度の早い段階で開催したいと考えております。

以上をもちまして、令和３年度第１回飯能市社会教育委員会議を閉会しま

す。

閉会：午後２時１５分

議事の顛末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します

令和 年 月 日

議 長 の 署 名


